



# えがおまんまる！なかまるっこ

こども未来局 保育・子育て推進部 中丸子保育園  
令和7年 12月1日

今年もあっという間の一年でした。寒風吹く中でも、子どもたちは園庭を走りまわり、心身ともに大きく成長したことを感じさせられます。友だちとの関係も深まり、どの子も充実した園生活を送っています。また、子ども達の会話からはクリスマスの話題も聞こえてきます。家族でのイベントも増える季節です。

是非ご家族で素敵な時間を過ごし、元気に新年をお迎えください。



- ・12月13日(土) お楽しみ会(幼児クラス)
- ・12月19日(金) 新年遊びの会
- ・12月25日(木) もちつき

12月28(日)～1月4日(日)まで年末年始休園となります。

新年は1月5日(月)より保育園は始まります。

## お楽しみ会の取り組み



いよいよ今月の13日に開催となるお楽しみ会。幼児クラスのテーマは「旅」。大人が決めたものをやるのではなく、子どもたちと一緒に物語や役、内容を考え、1つものを作り上げていくことで、本番までの過程も楽しめるようにしています。

そして、今年度は“発表”という形から1つ前に進み、大好きな保護者の皆様と一緒に楽しむことをねらいの1つとして取り入れました。

当日、みんなのキラキラ笑顔がたくさんみられますように。



## 子どもたちのつぶやき

### うさぎ組(3歳児)

絵本「てぶくろ」を読んだ時のこと  
動物がつぎつぎ出てくる場面にて

Aくん：「7ひきってどのくらい？」  
Nちゃん：「7人いるってことだよ」  
Aくん：「どういうこと？」  
保育士：「じゃあ指で一緒に数えてみようか」  
  
物語の最後、みんなで指折り数えてみると納得していたAくんでした。

### きりん組(4歳児)

～移動動物園での一コマ～  
うさぎに餌をあげている時、他のうさぎを見て

Aくん：「うさぎさん目をつぶってるよ」  
担任：「何しているのかな？」  
Aくん：「ねむってるよ」  
Bくん：「きゅうけいしているんじゃない？」  
その後じーっとうさぎを眺め  
Aくん：「人の目に、てる」

新たな発見に思わず顔がほころぶAくんでした。



## 今月の玄関装飾 ひよこ組(1歳児)

### 「クリスマスリース」

緑色のリース型の色画用紙にレースペーパーを貼り、その上にシールと丸めた色紙を貼りました。今回、初めてのりづけに挑戦！人差し指にのりをつけて、保育士と一緒に貼ったのですが、のりの感触を嫌がることなく、楽しんでできました。保育士に「じょうずにできたね」と声をかけられると満足気な表情をみせていた子どもたちです。

## 親子で遊ぼう会の感想紹介

11月8日(土)に乳児クラスの‘親子で遊ぼう会’がありました。皆様のご理解・ご協力のもと開催出来ましたことを職員一同感謝いたします。ありがとうございます。提出いただいた感想等ご紹介します。

### ひよこ組(1歳児)

- ・先生のお話を聞いている様子やボールの投げ方が上手になっているのを見て成長を感じました。
- ・サークルの様子や触れ合い遊びを知る事ができて嬉しく思います。何をしても可愛いかったです。
- ・時間もちょうど良かったです。手遊びやダンス等バリエーションが豊富で良かったです。

### こあら組(2歳児)

- ・お家でも歌って遊んでいるおおかみさんを園で実際に見ることが出来て嬉しかったです。
- ・先生方のエネルギーッシュな姿に驚きました。環境に適応する能力が身についていると感じました。
- ・帰宅後にクッキーを食べながら色々お話をすることが出来て思い出の味となりました。

その他、集合写真の件等、色々とご意見をいただきました。今後の参考にさせていただきます。

## 人権グループの取り組みについて

人権グループでは、職員の意見交換会を行い、“人権”について考える機会を設定しています。今年度は、「名前の呼び方」「行事の捉え方」「個人持ちの持ち物に対する考え方」などについて話し合ってきました。専門職としての思いや願い、子どもの気持ちなどを踏まえながら意見を出し合い、考えを深めています。“保育に正解はない”ため、1つの結論に至らないことが多いですが、話し合いを行い、考えを深めることも大切な取り組みの1つだと考え、2か月に1回ほどのペースで意見交換会を行っています。今後もこの取り組みを続け“子どものため”的保育ができるよう、職員一同考え、実施に繋げていきます。

## 遠足エピソード

### 3歳児(うさぎ組)

幼稚クラスの中で最初に遠足に行きました。遠足に行く一週間前から折り紙や画用紙を使ってお弁当作りを楽しみ、当日に向けて期待を高めてきました。いざ当日になると、天気も快晴で、「お弁当はいつ食べるの？」と楽しみな気持ちがいっぱいな子どもたち。現地では、バッタを捕まえたり、バトンを使ったかけっこをしたり、体を思いきり使って楽しみました。お弁当は園に帰ってきてから園庭で食べましたが、お弁当の中身を見せ合ったり、お菓子の食べる順番に悩んだり、とても楽しかったようです。

### 4歳児(きりん組)

先にうさぎ組さん、ぞう組さんが遠足に行く様子を見ていたので、首を長くして自分たちの番を楽しみにしていたきりん組の子どもたち。当日は、遠足の道中を楽しむため、遠足前に何が見えるか、写真を提示していた「お楽しみ」を探しながら歩きました。沢山発見した後のお楽しみ(ミックスジュース)は格別！みんな良い飲みっぷりでした。次の目的地へ向かうのに疲れ果てた姿もありましたが、待望のお弁当を食べると充電完了！原っぱを元気いっぱい走り抜けて遊び、帰り道には「また遠足來たい！」と充実感溢れる声が聞かれた遠足となりました。

### 5歳児(ぞう組)

『さんぽ』や『にじ』を歌いながら元気いっぱいに歩いて目的地に向かうぞう組。到着してからは、走り回ったり、くっつき虫を見つけてつけ合ったり、植物や石を拾って並べて展覧会？を開いたり思う存分楽しみました。歩いているときから「おなかすいた～」とお弁当が待ちきれなかったみんな。おうちのひとに作ってもらったお弁当は特別。お友だちと見せあいながら食べ、全員完食でした！帰るときには「まだ帰りたくない～」と名残惜しそうな声もあり、楽しかったことがよく伝わってきました♪

イラスト出典:メイト

